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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Wie barrierefrei ist der Fernverkehr am Bremer Hauptbahnhof in Randzeiten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Bei wie vielen und welchen Fernzügen, die vom Bremer HBF abfahren, wird 
fahrplan- und personal(mangel)bedingt aktuell keine Einstiegshilfe für 
mobilitätseingeschränkte Menschen geleistet? 

2. Wie bewertet der Senat diese Situation hinsichtlich der Verpflichtung in der 
Art. 9 UN-Behindertenrechtskonvention? 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, um in dieser Situation Abhilfe zu 
schaffen? 

 
 

Tim Sültenfuß, Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE 
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